

Intercambio internacional de información farmacéutica

El Ministro de Salud y Bienestar, Marc Lalonde, anunció el 26 de septiembre que Canadá intercambiará información con Gran Bretaña y Suecia sobre la fabricación, control de calidad, análisis y distribución de fármacos.

La División de Protección Sanitaria del Ministerio canadiense ha firmado un acuerdo con las autoridades sanitarias del Reino Unido y Suecia. Se prosiguen conversaciones con otros países conducentes a la firma de acuerdos similares.

El Sr. Lalonde subrayó que estos acuerdos complementan los programas actuales de su ministerio, ya que ofrecen información sobre la fabricación de medicamentos y mayor control sobre las medicinas importadas.

Varios organismos intercambiarán información, especialmente sobre medicamentos que puedan ser peligrosos para la salud. Los expertos comprobarán el progreso realizado en la ejecución de procedimientos y los inspectores visitarán instalaciones farmacéuticas a fin de comparar procedimientos de inspección y técnicas de información.

Más árboles en la Colombia Británica

El Servicio Forestal de la Colombia Británica ha establecido metas cada vez más altas en la plantación de árboles. El año pasado se plantaron en el Distrito Forestal de Vancouver doce millones de árboles y este año se espera plantar ochenta y seis millones de retoños.

Según el plan decenal original, se esperaba plantar setenta y cinco millones de árboles al año hasta 1975, pero, debido al excelente trabajo realizado, se revisó el programa.

Los bosques son el recurso renovable más valioso de la Colombia Británica. Las exportaciones de carbón son mayores, pero el carbón no se puede renovar. El 60% de la superficie de la provincia es arbolado, es decir, unos 560.000 kms.² que contienen el 50% de los recursos forestales de Canadá. La explotación forestal alcanzará los dos mil millones

de dólares anuales en 1976. 76.000 personas trabajan en ella y muchos miles en industrias afines.

Campeón canadiense de ajedrez

Duncan Suttles de Vancouver ganó el décimo campeonato canadiense de ajedrez celebrado recientemente en Ottawa que fue el mayor torneo en la historia. Participaron en él 235 jugadores de Canadá y Estados Unidos, así como uno de Australia y otro de España.

Suttles ganó el trofeo John G. Prentice y 1.250 dólares con un total de 9 puntos de los 11 posibles, conseguidos con ocho victorias, dos partidas nulas y una pérdida.

Historia del ajedrez canadiense

La práctica del ajedrez en Canadá se remonta a la llegada del primer europeo. Se dice que Champlain, el fundador de Québec, jugaba al ajedrez y que dicho juego se practicaba en el Bajo Canadá durante el régimen francés. Aunque existen pocos detalles, el *Bulletin Historique* nos dice que, en 1779, el pintor Dulongpre jugó con Joseph Papineau en Montreal.

Cinco años después de la Confederación, el 24 de septiembre de 1872, se organizó la asociación canadiense de ajedrez en Hamilton, Ontario.

Al principio no se daban premios en metálico sino artículos de plata o de cuero. A finales de los años 1960 se comenzó a dar premios de 1.000 dólares o más.

Actualmente hay 2 torneos canadienses de ajedrez, el más antiguo es el Canadian Closed (Torneo Cerrado), organizado cada 3 años por la Federación de Ajedrez de Canadá al que se participa tan sólo por invitación. Su ganador representa a Canadá en los campeonatos mundiales cuya última etapa pudimos contemplar hace un tiempo entre Fischer y Spassky en Reikiavik.

El otro torneo nacional es el Canadian Open que se celebra en años diferentes del Canadian Closed.